

## **Fête de tous les Saints samedi 1<sup>er</sup> novembre 2025 année C.**

Belle fête que celle de la Toussaint car elle est la nôtre.

Elle vient nous rattacher à notre Seigneur.

A nous redire la grandeur de chacune de nos vies.

Nous le faisons souvent, malheureusement, presque trop tard.

C'est à dire lors d'un départ auprès de notre Père d'un être cher.

La fête de la Toussaint, elle nous invite à estimer notre vie à sa juste valeur.

A l'inscrire dans sa juste dimension.

« Nous sommes enfants de Dieu » vient à nous dire le passage de cette lettre johannique que nous venons d'entendre. Nous sommes appelés à devenir semblables à Dieu, nous est encore souligné. Car fêter la Toussaint, c'est déjà croire qu'il nous est donné d'entrer dans la Sainteté de Dieu. D'avoir notre place dans le royaume des cieux, dont nous parle l'évangéliste Saint Matthieu.

Belle fête en effet, où au cours de laquelle, nous entrons en intimité avec notre Seigneur. Notre lien est déjà tissé ici-bas avec Lui. C'est pourquoi Jésus nous affirme qu'il nous est possible d'être heureux et cela de bien des manières.

Car sous son regard, notre vie garde son caractère précieux, quel que soit notre condition humaine : notre âge avancé, notre santé fragilisée, notre situation sociale marginalisée.

Cette fête de la Toussaint, nous donne de porter un autre regard sur nous-mêmes.

Celui qui nous rend notre juste dignité, à l'image de ces « robes blanches » dont nous parle le dernier livre de la Bible. Robe blanche du baptême. Robe blanche nous faisons entrer en communion avec notre Seigneur qui s'est donné pour nous « par le sang de l'Agneau ». Et ce don de Dieu, par son Fils, est pour toutes et tous.

C'est pourquoi nous pouvons parler de la fête de Tous les Saints, en cette belle fête de la Toussaint.

Belle fête nous mettant sur un pied d'égalité, si difficile à faire exister dans notre société. Ou bien des devoirs et des droits sont encore bafoués, au mépris de notre humanité. La belle fête, vient à nous redonner toute notre noblesse.

En étant « appelés enfants de Dieu », enfants d'un même Père, elle nous rend notre juste fierté, celle de notre vie reçue et donnée par notre Créateur et Seigneur Dieu en Jésus le Christ.

Elle nous donne de croire que chacune de nos vies repose déjà entre ses mains.

C'est dès maintenant qu'il nous est offert d'entrer dans le Royaume des Cieux.

De participer à la vie même de Dieu, et c'est ce que nous venons célébrer ensemble en nous réunissant ce matin dans cette église. Dieu nous attend chez Lui dans son royaume qui est déjà présent au milieu de nous. Il nous appelle à venir à Lui, en son Fils Jésus qui nous rejoint sur nos chemins de chaque jour.

La belle fête de la Toussaint est déjà commencée, en vivant en vérité notre lien avec nos frères et sœurs et avec Dieu, nous entrons en la Sainteté de Dieu.

Elle vient exprimer en nous ce don de la vie qui fait de nous comme l'affirme l'apôtre Saint Paul, dans une de ses lettres, « des citoyens des cieux ».

Alors belle et bonne fête de la Toussaint à chacune et chacun d'entre vous !